

EL DIA

Normalizan sus Labores los Electricistas de Argentina

Tras el Acuerdo Sindical con el Gobierno fue Secuestrado el Principal Dirigente del Gremio

(IPS, AFP, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 11 de febrero.- A última hora de ayer, los trabajadores de las empresas proveedoras de electricidad de esta capital y el Gran Buenos Aires normalizaron totalmente sus tareas luego de haberlas realizado durante tres semanas "a tristeza", a fin de abrir la posibilidad de la reanudación de las conversaciones y efectuar un nuevo análisis de los alcances de la ley 21.746.

Hoy voceros oficiosos empresarios señalaron que los empleados realizaban sus trabajos dentro del ritmo normal y que habían mostrado, por primera vez desde el primero de febrero último, el incremento horario dispuesto por la ley 21.746, que llevó la jornada laboral a las ocho horas y doce minutos.

El acatamiento de las disposiciones de la ley -que fue resistido por los empleados de las empresas Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires, (SEGBA), Compañía Italo Argentina de Electricidad (CIAE) y Agua y Energía (AYE)- fue dispuesto por los dirigentes gremiales a fin de volver a abrir la alternativa de la reconsideración de las medidas dispuestas en esa norma legal, según dijeron fuentes sindicales.

Desde el comienzo del conflicto los funcionarios de SEGBA indicaron que no habría negociaciones sobre el particular hasta que los trabajadores no acataran en un todo las disposiciones de la ley, ya que no podían conversar con quienes se encontraban realizando movimientos de fuerza.

Aparentemente, la normalización de las actividades fue lograda luego de gestiones reservadas que se cumplieron en los últimos días en el ámbito de los Ministerios de Trabajo y de Economía, a fin de lograr un principio de acuerdo al respecto.

Según versiones extraoficiales recogidas en fuentes oficiales y sindicales la base del posible acuerdo -y sobre la que ahora conversarán los directivos de SEGBA, CIAE y AYE con los interventores militares en Sindicatos de Luz y Fuerza y los asesores de estos últimos, en su mayor parte dirigentes de la última conducción del gremio- estaría fundada en el mantenimiento de la jornada de trabajo de ocho horas doce minutos establecida desde el primero de febrero para los sectores administrativo y de mantenimiento.

Para el caso del personal técnico y de usina así como el de las guardias, continuaría el horario anterior de seis horas, a las que se sumarían dos horas doce minutos más por día durante las que realizaría tareas "de mantenimiento" en lugares distintos a sus habituales de trabajo.

Asimismo, se aseguraba que continuaría el régimen de trabajo denominado de "jornada no calendaria", que permite a los operarios percibir una bonificación los días sábados, domingos y feriados, mediante el sistema de francos rotativos.

Otro de los temas a considerar durante las próximas negociaciones es el del levantamiento de la "amonestación grave" que notificara SEGBA a 20 mil de sus 24 mil empleados por no haber acatado con anterioridad los términos de la ley 21.746.

El fundamento que esgrimirán los gremialistas en esa oportunidad es el de que la mayor parte de esos trabajadores se negó a firmar la notificación.

SECUESTRAN AL PRINCIPAL DIRIGENTE ELECTRICISTA

El dirigente sindical Oscar Smith, líder del poderoso sindicato de Luz y Fuerza, que acaba de superar un conflicto de tres semanas de duración, fue presuntamente secuestrado hoy, según lo denuncia a la policía su propio padre.

El padre de Smith, en una comunicación con periodistas, dijo que se había presentado a la policía para denunciar la desaparición de su hijo, de quien no se tienen noticias desde la mañana, cuando abandonó su domicilio en el suburbio de Wilde, al sur de esta capital.

Smith comandó el Sindicato de Luz y Fuerza, que cuenta con 100 mil afiliados, hasta la caída del régimen peronista que encabezaba la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, hace 11 meses.

Pese a que el sindicato fue intervenido militarmente tras el golpe que derrocó a la ex presidenta, los trabajadores de la electricidad siempre acataron las directivas del dirigente.

DENUNCIA DEL CONSEJO DE IGLESIAS

Una lista de 343 personas "desaparecidas o detenidas" en la Argentina, con todas las precisiones relativas a su desaparición, fue publicada hoy por el Consejo Ecueménico de las Iglesias, se anunció hoy en Ginebra, Suiza.

Esta lista "refleja un grado creciente de represión y de privación de los Derechos Humanos en Argentina".

"En la práctica, añadió, los sospechosos son detenidos por individuos que no se identifican, están vestidos de civil y armados hasta los dientes".

"Se ignora qué autoridad ordena las detenciones, dónde son conducidas esas personas, por qué razones y por cuánto tiempo", indicó el Consejo de Iglesias.

"Luego se produce la tortura, que a menudo conduce a la muerte. Por lo general se procede a desembarazarse de los cuerpos de manera que jamás puedan ser hallados", concluyó.

ATAQUES GUERRILLEROS

Dos bombas de gran poder estallaron esta noche a menos de 100 metros del domicilio del jefe de la Policía Federal argentina, general Edmundo René Ojeda, provocando serios daños pero no víctimas, informaron fuentes policiales.

Las fuentes dijeron que uno de los artefactos fue colocado en un automóvil estacionado a una cuadra de la residencia del jefe policial, ubicada en el barrio de Palermo, en la zona norte de la ciudad y la otra en una concesionaria de ventas de automóviles, a pocos metros de ese lugar.

Por otra parte, un grupo de desconocidos entró hoy temprano en un edificio donde funciona un Registro Civil, en el barrio de Villa Crespo, cerca de Buenos Aires.

Los desconocidos, tras reducir a la única empleada presente, se apoderaron de documentación. Un llamado a los medios de difusión reclamó la responsabilidad del hecho para el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de orientación marxista.

CINCO PERSONAS MUERTAS

Cinco presuntos guerrilleros montoneros, incluso una mujer que supuestamente comandaba actividades en fábricas alrededor de Buenos Aires, fueron muertos en presuntos enfrentamientos entre el martes y hoy, según el Ejército y fuentes de seguridad.

La mujer, identificada como Norma Cerrota, fue muerta con otras dos personas en un enfrentamiento el martes en el suburbio de Avellaneda.